
甲斐警察署協議会 令和５年度第１回定例会議 議事概要

日 時 令和５年５月２２日（月）午後３時００分～午後４時４０分（第１回目）

場 所 甲斐警察署３階大会議室

出席者 協議会 会長及び委員 ９名

警察署 署長、副署長、地域交通管理官、刑事官、課長等 １３名

議事の １ 令和５年１月から３月までの業務推進状況（各課長説明）

概 要 (1) 会計課関係

ア 遺失・拾得物取扱状況

イ 交番の改修工事

(2) 警務課関係

ア 警務係関係

イ 留置管理係関係

(3) 生活安全課関係

ア 人身安全関連事案の認知・検挙状況

イ 声掛け事案等の認知、指導・警告状況

ウ 各種犯罪抑止対策

(4) 地域課関係

ア 地域課員による刑法犯･特別法犯検挙状況

イ １１０番受理件数

ウ 山岳遭難発生件数

エ 各種地域活動･訓練状況

(5) 刑事第一課関係

ア 犯罪情勢

イ 主な取扱い事件

ウ 死体取扱状況

(6) 刑事第二課関係

ア 電話詐欺被害認知状況

イ 暴力団関係者の検挙状況

ウ 薬物事案（覚醒剤・大麻・指定薬物関係）の検挙状況

(7) 交通課関係

ア 管内の交通事故発生状況

イ 交通事故抑止対策の推進状況

(8) 警備課関係

ア 「防災とボランティア週間」における広報活動の実施

イ 警護訓練の実施について

ウ ＪＲ韮崎駅におけるテロ事案対処訓練の実施

２ 前回の意見・要望に対する回答、措置、対応等の状況

前回の回答、措置、対応等はなし。

３ 質疑、意見・要望等の聴取及び回答

(1) ４月以降、コロナ前のように犯罪が増加すると思うが、その対策について。

【回答】



犯罪の発生状況を分析した結果を基に、パトロールや防犯対策を行う。パ

トロールの際には、パトロールカードを活用して住民の安心感につなげる。

犯罪が多い地域には防犯カメラを設置してもらうようお願いする。

(2) 県警の補助事業で防犯カメラを設置するにはどのようなことが必要なのか

知りたい。

【回答】

防犯カメラについては、県警で３０万円を上限に設置費用の半額を補助す

る事業を今年も行っている。設置希望の場所があれば申請していただき、犯

罪発生状況等を検討の上、補助ができるか決定する。設置後の管理、電気料

等の負担があるため、その点は承知していただきたい。

(3) 飲酒運転が増えている気がするが、その傾向と対策について。

【回答】

県警では昨年中、飲酒運転を２９２件検挙しており、今年も４月末現在で

９２件を検挙している。また、当署管内では本年４月末現在で１１件を検挙

しており、前年同期比で６件の増加となっている。対策としては、南甲府署

などと合同検問を実施したり、夜間のミニ検問等を行うなど、飲酒運転の取

り締まりを強化している。

(4) 自転車の歩道通行については取締り等しているのか。

【回答】

自転車の交通違反を認めた際は、イエローカードを交付するなどして正し

いルールの周知に努めている。自転車は車道通行が原則だが、車道の交通量

等から、自転車の安全通行を確保するために歩道を通行することがやむを得

ない場合もあるので、通行状況に応じた指導をしている。自転車による危険

な交通違反を伴った交通事故が発生した際は、事件化し、送致している。

駅などの駐輪場で自転車の安全利用について広報活動を行っている。

４ 令和５年度下半期速度取締り指針の諮問について

議案どおり委員から答申を受けた。

開 催

状 況

【協議会開催状況】


